обязанности инструктора по рукоделию

Подчиняется координатору программы

Квалификационные требования:

1. Одаренный и творческий человек в области рукоделия.

2. Опытный организатор программ, материалов и людей.

3. Умелый учитель с большим запасом терпения.

4. Вдохновитель.

Цель программы по рукоделию:

1. Помочь воспитанникам раскрыть в себе творческие способности, данные им Богом.

2. Дополнить содержание библейского урока.

3. Дать воспитанникам радость в применении своих способностей.

Обязанности:

1. Составить план 10-дневной программы для детей 10-15 и 16-18 лет до начала работы лагеря и представить его на утверждение директору лагеря или координатору программы. Программа должна соотноситься с библейскими уроками. 

2. Организовать занятия согласно плану. Занятия для сотрудников можно проводить только с предварительного согласия директора программы. Без вашего присутствия занятия проводиться не могут.

3. Стараться мотивировать воспитанников максимально проявлять творческие способности. Не предлагать готовой шаблон, а давать возможность каждому выбрать поделку, цвет и т.д. Дети должны творить, а не выполнять задания.

4. Привлекать на помощь наставников, давая им возможность помогать воспитанникам в выполнении заданий. Когда наставники делают свои поделки, то у них нет времени наблюдать за воспитанниками или помогать им и вдохновлять их.

5. Содержать класс для рукоделия в чистоте и порядке. Заканчивать занятия вовремя, чтобы воспитанники могли помочь вам с уборкой, убрав свои рабочие места. 

6. Провести инвентаризацию всех инструментов и материалов до начала занятий, а также в конце своего служения в данной должности. Составить перечень материалов и инструментов, необходимых для вашей программы не менее, чем за две недели до начала работы лагеря и представить его координатору программы.

Главная задача: 

Главная задача инструктора по рукоделию научить воспитанников испытывать радость от творческой работы.
THE RESPONSIBILITIES of the INSTRUCTOR of NEEDLEWORK

Subordinated to the coordinator of the program

Qualifying requirements:

1. Gifted and creative person in the field of needlework.

2. Experianced organizer of the programs, stuffs and people.

3. Skilful teacher with a large stock of patience.

4. Inspirer.

The purpose of the program on needlework:

1. To help to the pupils to open in them creative capacities given them by  God.

2. To supplement the contents of a biblical lesson.

3. To give the pupils pleasure in application of the capacities.

The responsibilities:

1. To compound the schedule of the 10-days program for children of 10-15 and 16-18 years old before the beginning of camp activity and to present it for the confirmation to the director of camp or coordinator of the program. The program should be correlated to biblical lessons. 

2. To organize classes according to the schedule. Classes for members of the staff can be conducted only from the preliminary consent of the director of the program. Without your presence classes can't  be conducted.

3. To try to give reasons of the pupils to show maximum creative capacities. Not to tender an off-the shelf template and to give an opportunity to select a hand-made crafts, colour etc. Children should create, instead of completeing just tasks.

4. To attract the trainers for help giving them chances to help pupils in fulfilment of tasks. When the concellers do the hand-made crafts they do not have time to supervixe over the pupils or to help them and to excite them.

5. To keep the room for needlework in purity and order. To finish classes in time so that pupils could help clean thier work places. 

6. To conduct inventory of all tools and stuffs before the camp activity and also at the end of the session. To compound a list of stuffs and tools indispensable for your program not less than  two weeks prior to the beginning of the of camp activity and to present it to the  coordinator of the program.

Main task: 

Main task of the instructor of needlework is to learn the pupils to experience pleasure from creative activity.

